
 

  

 

 

令和４年５月２日発  京丹後市立久美浜小学校 
 

学校の様子を久美浜小学校ホームページで紹介しています 久美浜小学校  検索 
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葉桜の緑も日ごとに鮮やかさを増し、爽やかな季節となりました。1６名の新入生を
迎え、全校児童 1１０名でスタートした令和４年度も、早いもので 1カ月が経とうとし
ています。１年生の子ども達も少しずつ学校生活のリズム
に慣れ、楽しく学習したり、遊んだりしています。 
授業ではどの学級も、一定落ち着いて学習に取り組む姿

が見られています。一人では難しい課題も、仲間と協力し
て考えをまとめたり、教え合ったりして、たくましく学習

しています。 
休み時間は、サッカーやバドミントンをしたり、一輪車

や遊具を使って伸び伸びとグラウンドで体を動かす姿が見られます。異年齢同士での関
わりも生まれつつあります。 
５・６年生は、４月がスタートして間もなくから、運動

会の取組がスタートしました。児童会本部は、運動会の計
画作りやスローガンの検討・決定などを進めています。ま
た、６年生が中心となり、運動会に向けたチーム会の準備
も順調です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 
 

   

令和４年度入学式 １６名の新入生が入学 登校の様子 

   

委員会活動 児童会認証式 １年生インタビュー 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
５月号 

 緊張したと思いますが、一人一人の１年生
が元気にあいさつをすることができました。
在校生を代表して、児童会長の中川結愛さん
が歓迎の言葉を述べました。 
教室では、新しい教科書や学習用具を確認

し、ピカピカのランドセルに入れました。う
れしそうな表情から、学校生活をとても楽し
みにしていることが伝わってきます。 

【久美浜学園教育目標】 

「ふるさとを愛し 意欲的に学び  

やさしい心をもち 根気強く努力する子どもの育成」 

【めざす児童像】 

「つながり、たくましい 輝く」 久美っ子 ～将来の社会的自立へ～ 

１７日（日）に行われました、授業参観、ＰＴＡ年度初総会、学級懇談会には、

大変おいそがしい中ご参加いただき、ありがとうございました。 

ＰＴＡ総会では、中川ＰＴＡ会長の挨拶に引き続き、本部・専門部・学年部の授

業計画案、予算案が審議され全て提案通り承認されました。本年度の活動が、計画

通り進められますように、会員の皆様のご協力をよろしくお願いします。また、総

会に先がけて行われました授業参観では、多くの保護者の皆様に熱心なご参観をい

ただきました。ありがとうございました。 

 

地域に開かれた学校として 

ホームページの閲覧、毎日１００件超です。 
 

昨年度、学校の様子がわかりにくいとの声をお聞き
しました。今後も積極的に HP の更新等を行うこと
で少しでも学校の様子をお伝えできればと考えま
す。引き続き閲覧よろしくお願いします。 
 

http://www.kyoto-be.ne.jp/kumihama-es/cms/

